

# BIODIVERSITÉ ET CHAR À VOILE

Dans quel environnement se situe notre playground, la BA217?



## Une biodiversité souhaitée.

Coeur Essonne Agglomération travaille à diversifier la BA 217 notamment en y développant la biodiversité. La Ferme de l'Envol, qui se veut en "bio" a vu le jour, et depuis peu, une structure implantée sur place a pour but de développer cette diversité du vivant. Leurs actions consistent à planter différentes essences d'arbres et de plantes pour y favoriser une biodiversité sous toutes ses formes.

## Et le char dans tout ça?

Nos élèves de l'AS char in land, pratiquent régulièrement le pilotage et, aux commandes de leur bolide propulsé par le vent, développent de vraies compétences d'adaptation de tous les instants. Cette activité appartient au champ d'apprentissage des sports de pleine nature, dans lequel il est important d'apprendre également à connaître et respecter l'environnement de pratique.

C'est ce que viennent de vivre nos élèves. Nous nous sommes promenés sur cette base, pour découvrir un peu mieux notre aire de jeu. Nous avons pris le temps d'observer, presque à la loupe, dans les hautes herbes quels animaux les peuplaient. Certains élèves ont montré de l'émerveillement sur tout ce que nous avons aperçu, que cela saute, vole ou rampe.



Nous avons été surpris par un beau lapin qui a détalé sous nos yeux, et avons pu remarquer une grande variété d'oiseaux, allant du simple pigeon, au faisan, en passant par les rapaces comme les faucons et buses.

Plusieurs d'entre eux se sont amusés à jouer les reporters photo, dont vous pouvez admirer les oeuvres sur ces pages.

Nous en avons également profité pour faire un brin de nettoyage du site en ramassant les nombreux déchets présents, laissés par les usagers, notamment lors de la fête de l'Huma, malgré tout le service mis à disposition de l'organisation.

Pierre BOBIN

